

CC-DRIVER en la Cybertech Global UAE – Dubai 2021



La Policía Local de València presentó CC-DRIVER en la conferencia Cybertech Global UAE - Dubai 2021 que se ha celebrado del 5 al 7 de abril de 2021 en Dubai. Esta renombrada exposición y conferencia internacional es el mayor evento de *networking* para la industria cibernética fuera de los EE.UU. Compuesto por una gran sala de exposiciones y una conferencia de vanguardia, Cybertech Global acoge a cientos de empresas, *startups*, entidades gubernamentales, fuerzas policiales y otras organizaciones de países de todo el mundo. Ofrece a los asistentes y a las empresas una oportunidad única para establecer contactos, reforzar alianzas existentes y formar otras nuevas, al tiempo que se familiarizan con las últimas innovaciones y soluciones cibernéticas de la comunidad internacional.

En esta 8ª edición han participado ponentes de alto nivel de todo el mundo, como el general David H. Petraeus (ex director de la CIA), Wesley K. Clark (ex OTAN) o Tamir Pardo (ex jefe del Mossad). Por parte de la Comisión Europea, estuvo presente el Jefe de la Policía de Ciberseguridad y Privacidad Digital, entre otros.

CC-DRIVER ha sido presentado, junto con su proyecto hermano RAYUELA, en la sesión "*Smart Building, Smart Cities, Smart Nations*" del 6 de abril. Esta sesión se centró en los aspectos tecnológicos y de ciberseguridad en las ciudades inteligentes. CC-DRIVER y RAYUELA han sido presentados como claros ejemplos de proyectos de investigación de la UE que afrontan los retos europeos en materia de ciberdelincuencia y seguridad de las ciudades inteligentes.

La Policía Local de Valencia también ha aprovechado la ocasión para presentar CC-DRIVER a los medios de comunicación y a la Policía de Dubai.

Para más información sobre CC-DRIVER, suscríbese a nuestro [boletín](#) y síguenos en [Twitter](#) y [LinkedIn](#).